

平成30年9月10日

外郭団体会計口座における使途不明金について

教育部生涯学習課

日高かわせみの里ツデーウオーク実行委員会（以下「実行委員会」）及び日高市体育協会（以下「体育協会」）の会計口座において、使途不明な出金があることが判明いたしました。なお、市から実行委員会には委託金が、体育協会には補助金が支出されており、いずれの団体においても、本市職員が事務局としてその会計事務を行ってまいりました。

市民の皆様及び関係者の皆様には、多大なご心配とご迷惑をおかけする事態となり、深くお詫び申し上げます。

1 経緯

平成30年8月30日に、本市職員（教育委員会教育部生涯学習課主査中村裕之）が詐欺容疑で逮捕されました。この事態を受け当該職員が担当していた業務について調査したところ、実行委員会の普通貯金通帳が見当たらず、また、体育協会の定期預金の口座から使途不明な出金があることが判明しました。

その後、事務室内の搜索や関係職員への聞き取り調査等を実施するとともに、不明となっている実行委員会の普通貯金通帳の取引履歴照合表を金融機関から取り寄せたところ、実行委員会の普通貯金口座からも使途不明な出金があることが判明しました。このような状況から、本日（9月10日）、埼玉県飯能警察署に被害届を提出しました。

2 使途不明金の額

- | | | |
|-----------|-------------------|--------------------------|
| (1) 実行委員会 | 4,800,000円 | （出金：平成30年5月400万円、6月80万円） |
| (2) 体育協会 | 1,303,083円 | （出金：平成30年8月） |
| 合計 | <u>6,103,083円</u> | |

3 通帳・金融機関届出印の管理状況

「実行委員会普通貯金通帳」及び「体育協会定期預金通帳」については、生涯学習課市民スポーツ担当が管理している施錠できる書庫（担当主幹・当該職員が鍵を所持）内で保管しており、帰宅時に施錠していました。

届出印については、実行委員会のは担当主幹が自席事務机内で、体育協会のは予備の事務机内で管理していました。

4 今後の対応

本年11月に開催を予定している第5回日高かわせみの里ツデーウオークにつきましては、予定どおりの開催に向けて準備を進めます。

なお、警察の捜査に全面的に協力するとともに、使途不明金の回収に全力で取り組みます。

5 再発防止策

総務部を中心として、全市をあげて具体的かつ組織的な再発防止策を講じます。